On nous signale

Reconstruction du château de Saint-Cloud

Si le réalisme de nos voisins allemands les conduira à reposer en 2013 la première pierre du château de Berlin, c'est parce qu'ils ont depuis longtemps compris que les monuments historiques sont bien autre chose que de simples "gadgets culturels" destinés à embellir le paysage... Générant des flux touristiques - et donc des flux économiques - le patrimoine est par excellence créateur d'emplois directs, et plus encore indirects, concourant ainsi grandement à l'enrichissement d'un pays.



C'est pourquoi - surtout dans la perspective du Grand Paris - la reconstruction du château de Saint-Cloud s'impose d'autant plus comme une évidence que, situé sur l'axe le plus touristique de la planète, Paris-Versailles, ce château s'il existait encore, compte tenu de son histoire et sa magnificence, serait l'un des plus visités au monde.

Aussi, s'inspirant des succès de trois chantiers de construction autofinancés par les entrées payantes des visiteurs (en Espagne, celui de la cathédrale Sagrada Familia de Barcelone et, en France, ceux de la frégate l'Hermione à Rochefort et du château fort de Guédelon dans l'Yonne), notre association "Reconstruisons Saint-Cloud !" propose que la reconstruction du château de Saint-Cloud soit effectuée grâce à l'adoption de ce modèle économique. Lequel aurait pour avantage de permettre, outre une reconstruction "gratuite" du monument, la création d'un musée vivant des métiers d'art.

Association "Reconstruisons Saint-Cloud!"
27, rue Saint-Ferdinand 75017 Paris
06 11 43 00 57 www.reconstruisonssaintcloud.fr